



Clausura del Seminario Internacional de Sanidad Agropecuaria 2011 en Cuba

El Seminario Internacional de Sanidad Agropecuaria organizado por el Centro Nacional de Sanidad Agropecuaria de Cuba y realizado en La Habana, del 3 al 6 de mayo, concluyó sus sesiones con la presencia de participantes de 36 países entre los cuales Alemania, Angola, Argentina, Bélgica, Belice, Bolivia, Brasil, Canadá, Chile, Colombia, Dinamarca, Ecuador, España, Estados Unidos, Francia, Gran Bretaña, India, Irán, Italia, Jamaica, Japón, Luxemburgo, México, Nicaragua, Nueva Zelanda, Perú, Uruguay, Venezuela y Zimbabue.

Investigadores, productores y ejecutivos intercambiaron experiencias, a través de la presentación y discusión de la información científica y tecnológica más actualizada en 516 presentaciones relacionadas con el papel de la sanidad agropecuaria en la producción de alimentos.

Para saber más

[Conclusiones SISA 2011](#)

[Programa del seminario](#)

[Sitio web Centro Nacional de Sanidad Agropecuaria de Cuba](#)